## **EDUCATION**

## REFORME DE L'ENSEIGNEMENT ISLAMIQUE

L'islam respecte toutes les valeurs de civilisations qui concourent à former la conscience de l'humanité. Mais de nos jours, l'islam traverse une phase inerte.

La réforme de la société commence par la réforme de l'âme.

La possibilité à faire réfléter l'image brillante de l'islam peut frayer son chemin pour un nouvel âge. A condition qu'elle soit accompagnée d'une révolution mentale et d'une appréciation complète de l'héritage intellectuel, spirituel et culturel. C'est la raison pour laquelle, nous allons aborder la problématique de la culture islamique dans la dimension de l'enseignement (dite la réforme de l'enseignement islamique).

La relation entre Culture et Enseignement

On peut considérer la Culture comme l'un des fruits de l'enseignement. Etant donné que dans l'enseignement, l'éducation prime l'instruction et détient une importance, il va de soi que la réforme de l'enseignement ne se montre pas indifférente envers l'éducation et la formation des membres de la société. Cependant, la réforme de l'enseignement va d'une part, produire profondément et de façon multiforme une évolution fondamentale, conforme aux besoins immédiats et futurs de la société. D'autre part, s'intéresser à la lutte contre l'analphabétisme et à

la planification des cours des écoles primaires et secondaires

Dieu ne change l'état d'un peuple qu'il change ce qui est en eux-mêmes

Les gestionnaires de l'enseignement islamique doivent promouvoir une éducation morale supérieure et nouvelle pour le nouvel homme et la nouvelle société. A telle enseigne que notre société se place dans le cours de la réalisation d'une culture islamique revalorisée et civilisée. Car seule une culture revalorisée nous permettra de garder notre identité islamique et musulmane, afin qu'elle puisse apporter sa contribution morale, spirituelle et intellectuelle à notre pays.

L'islam favorise l'évolution et le changement

Numériquement, la jeunesse burkinabè constitue la majorité de la population et stratégiquement elle représente l'avenir de notre pays. Correctement éduquée et formée, elle est capable de conduire des changements quantitatifs et qualitatifs à terme, et peut s'adapter mieux à l'évolution de la société. Selon cette optique, une réforme de l'enseignement islamique serait d'une importance capitale.

D'autre part, réorganiser l'éducation et le sytème de l'enseignement supérieur arabe qui n'avait donné que des méthodes inadaptées, et dans le but de former des diplômés qui se trouvent aujourd'hui déprimés.

Prochainement, nous allons voir "inch Allah", une culture islamique revalorisée dans une dimension morale, sociale, économique, scientifique littéraire et artistique.

"Que Dieu ennoblisse notre pays"

Savadogo Mohamed Aly Directeur adjoint du C.F.I